

Stocksport Champions League 2018



Zwei Heimgniederlagen für die Schweizer

Am vergangenen Samstag haben der ESC am Bachtel und der ESC Zweisimmen-Rinderberg die ersten Heimspiele der diesjährigen Stocksport Champions League gespielt. Leider gingen beide Begegnungen verloren. Während Zweisimmen am Samstag nach Peinting (D) fährt, muss der ESC am Bachtel nach Wien reisen.

Der ESC am Bachtel hat am Samstag den ESC Fresing in der Mehrzweckhalle in Tann (Dürnten) empfangen. Die beiden Mannschaften trafen sich zu Beginn des ersten Spiels auf Augenhöhe. In der vierten Kehre nutzten die Österreicher ein Schweizer Willkommensgeschenk und schon stand es 15:3. Damit war das erste Spiel verschenkt. Das zweite Spiel war ausgeglichener. Vor der letzten Kehre führte der ESC am Bachtel mit drei Punkten Vorsprung, der Stockvorteil lag aber beim Gegner. Plötzlich zeigten auch die Spieler des ESC Fresing Nerven. Anstatt fünf konnte Fresing nur drei Punkte schreiben und das Spiel endete unentschieden. Nach der Pause verschliefen die Bachtelianer den Start ins dritte Spiel. Bereits nach der ersten Kehre führten die Österreicher mit 9:0. Das dritte Spiel endet mit 28:6 für Fresing. Und es kam noch schlimmer: Trotz Auswechslung – Roger Wüthrich kam für Thomas Biedermann – war der ESC am Bachtel mit Martin Caspar, Pascal Dal Molin und Armin Wyss völlig von der Rolle. Der ESC Fresing zeigte den Schweizern den Meister und siegte im vierten Spiel sogar mit 34:0. Die fünfte Partie endete mit 16:3 für Fresing. Damit verliert der ESC am Bachtel das Heimspiel gegen ESC Fresing mit 1:9 Punkten.

Eine Niederlage gab es auch für den ESC Zweisimmen-Rinderberg. Der EC Passau-Neustift startete stark in die Begegnung in der Simmental Arena und liessen den Einheimischen keine grosse Chance. Der ESC Zweisimmen-Rinderberg verlor die ersten beiden Spielen sang und klanglos. Zweisimmen konnte zwar das dritte Spiel für sich entscheiden. Die Punkte in der vierten und fünften Partie gingen aber wieder nach Deutschland. Somit verlor der ESC Zweisimmen-Rinderberg gegen den EC Passau-Neustift klar und deutlich mit 2:8.

Am nächsten Samstag reist der ESC Zweisimmen-Rinderberg nach Deutschland zum TSV Peinting. Der ESC am Bachtel muss ebenfalls auswärts antreten und fährt nach Wien zum letztjährigen Champions League Sieger ESV Jimmy Wien.

Weitere Informationen und Fotos auf www.eisstocksport.com oder auch auf der Homepage des Schweizerischen Eisstockverbandes www.eisstocksport.ch.

Für weitere Fragen stehen folgende Personen zur Verfügung:

- ESC Am Bachtel, Pascal Dal Molin, +41 (0)79 264 28 55
- ESC Zweisimmen-Rinderberg, Bernhard Vorderregger, +41 (0)79 412 07 28
- Schweizerischer Eisstockverband, Nicolo Bass, Medienchef, +41 (0)79 631 91 65

